
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 921/2024                                 Guaíba, 12 de Dezembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  169/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  523/2024  apresentado pelo Vereador 

Juliano Ferreira – Podemos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber  qual  valor  gasto  mensal  e  anualmente  em  exames 

laboratoriais? E qual foi o valor gasto nos últimos dois anos Por cada 

unidade de saúde básica e estratégia de saúde da família? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste  em  atendimento  ao  requerimento  nº  523/2024  oriundo  do 

Vereador Juliano Ferreira, em resposta ao questionamento. 

Os exames laboratoriais são realizados por laboratórios credenciados no 
município  de  Guaíba,  sendo  que  atualmente  são:  Bolek  e  Unilab.  O 
credenciamento prevê a cota mensal total de financiamento para exames no 
valor de aproximadamente R$ 208.000,00/mês, totalizando algo em torno de 
R$ 2.400.000,00 o custo para exames laboratoriais anualmente. Esse recurso é 
dividido entre todas as unidades de saúde, não havendo valores específicos 
por unidade. Todas conseguem autorizar os exames, de acordo com a cota 
disponível. Ocorre que após a enchente, o valor orçado inicialmente e previsto 
para custeio, não supriu a grande demanda para exames diagnósticos. 
Imediatamente  a  secretaria  da  Saúde  utilizou-se  do  decreto  de  calamidade 
para aumentar a cota mensal e consequentemente o custeio anual, o que já 
está normalizado desde 14/11/2024. Ocorre que o município atualmente custeia 
algo em torno de R$ 2.800.000,00, enquanto que o governo federal repassa a 
contrapartida  de  aproximadamente  R$  700.000,00.  Secretaria  de  Saúde  de 
Guaíba.
 Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 
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